



Promoción

El Aeropuerto FGL Granada-Jaén participa con un stand en el Foro Intelitur 2012

- **El aeródromo ha presentado sus instalaciones y las capacidades de las que dispone para afrontar las nuevas demandas de la industria turística**

7 de marzo de 2012

El Aeropuerto Federico García Lorca (FGL) Granada-Jaén participa hoy en el Foro Intelitur 2012, una iniciativa del Consejo Superior de Cámaras de Comercio, destinada a analizar la situación actual y las perspectivas de futuro del sector turístico.

Como eslabón fundamental para el desarrollo de esta industria en la provincia, el Aeropuerto FGL Granada-Jaén cuenta con un stand en este encuentro, que le servirá de escaparate para dar a conocer las instalaciones y capacidades operativas con las que cuenta.

La transformación experimentada por este aeródromo en los últimos años ha colocado sus infraestructuras y el nivel de servicio que ofrece en una situación óptima para afrontar las nuevas demandas del transporte aéreo.

Con una inversión superior a los 60 millones de euros, el aeropuerto está preparado hoy para atender a más de dos millones de pasajeros anuales y hasta 19 vuelos a la hora. Por otra parte, ha renovado instalaciones tan importantes como la central eléctrica o las ayudas a la navegación aérea.

Gracias a ello, la industria turística de la provincia dispone de un aliado de primer orden como puerta de entrada y conexión no sólo con el mercado nacional, sino también con el extranjero.

Nota de prensa

El Foro Intelitur 2012 se celebra en la sede de la Cámara de Comercio de Granada y cuenta con la colaboración del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder) y de la Secretaría General de Turismo.